

07.07.2016

## **Bei der Stadtranderholung sind noch Plätze frei**

Bei der Stadtranderholung (Stre) auf dem Freizeitgelände an der Großen Blies sind in beiden Abschnitten noch Plätze für Kinder von sechs bis zwölf Jahren frei. Vom 25. Juli bis 5. August sowie vom 8. bis 19. August können die Kinder bei dem traditionellen Ferienangebot der Stadt, das in diesem Jahr seinen 90. Geburtstag feiert, einen Teil ihrer Sommerferien verbringen. Im Jubiläumsjahr gehen die Kinder mit dem Betreuerteam auf eine Zeitreise durch die verschiedenen Jahrzehnte der Stadtranderholung.

Anmeldungen zur Stadtranderholung werden bis Freitag, 15. Juli, in den Anmeldestellen in den Stadtteilen entgegengenommen. Am Montag, 18. Juli, und Dienstag, 19. Juli, sind Anmeldungen im Stadthaus Westendstraße 17, Zimmer 402 möglich. Danach zieht das Stre-Team auf das Gelände an der Großen Blies um und nimmt ab Donnerstag, 21. Juli, dort in der Zeit von 9 bis 12 Uhr und 14 bis 16 Uhr Anmeldungen entgegen.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.lu4u.de](http://www.lu4u.de) und [www.ludwigshafen.de](http://www.ludwigshafen.de) sowie telefonisch unter 0621 504-2866.